



Pièces	7 Pièces
Superficie	160 m²
Référence	637
Prix	890 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

Découvrez cette magnifique maison familiale essentiellement de plain-pied, situé au Cœur de chateaufort grasse, un havre de paix proche de toutes commodités. Avec ses cinq chambres spacieuses dont une suite parentale à l'étage et son espace de vie lumineux, cette propriété de 160m² offre un cadre idéal pour une vie de famille épanouie. Profitez d'une belle exposition, d'un confort moderne grâce à l'air conditionné, au chauffage individuel électrique et à une isolation en double vitrage. La maison est habitable immédiatement sans nécessiter de travaux, vous permettant ainsi de vous installer ...

Discover this magnificent, essentially single-storey family home, located in the heart of chateaufort grasse, a haven of peace close to all amenities. With its five spacious bedrooms, including an upstairs master suite, and bright living space, this 160m² property offers the ideal setting for a fulfilling family life. Benefit from great exposure, modern comfort thanks to air conditioning, individual electric heating and double-glazed insulation. The house is ready to move into immediately, so you can get settled in straight away. Close to shops, schools and leisure facilities.

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

